

KORAN DIGITAL

radar.
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI RABU
30 AGT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



DEWAN PERS : PERPRES HAK PENERBIT,
UPAYA MENJAGA KARYA
JURNALISTIK BERKUALITAS



MUDA
DINAMIS
AMANAH



ARIE
WIBOWO

CALEG DPRD KOTA SAMARINDA
DAPIL 5 SAMARINDA UTARA - SUNGAI PINANG



Ketua Komisi Pengaduan dan Penegakan Etika Pers Dewan Pers, Yadi Hendriana

DEWAN PERS : PERPRES HAK PENERBIT, UPAYA MENJAGA KARYA JURNALISTIK BERKUALITAS

SAMARINDA - Rencana pemerintah Republik Indonesia untuk memberlakukan Peraturan Presiden (Perpres) mengenai Hak Penerbit (Publisher Rights), sempat ditolak oleh organisasi pers Serikat Media Siber Indonesia (SMSI). Pasalnya, Perpres tersebut tidak menguntungkan bagi mereka.

Dewan pers pun menanggapi penolakan tersebut dengan menyebutkan Perpres Hak Penerbit, bertujuan agar karya jurnalistik itu berkualitas.

Ketua Komisi Pengaduan dan Penegakan Etika Pers Dewan Pers, Yadi Hendriana, saat diwawancarai Mediakaltim.com beberapa waktu lalu di Hotel Senyuir Samarinda, mengatakan bahwa draft Perpres Hak Penerbit disusun langsung oleh Dewan Pers. Ini merupakan tindak lanjut dari pertemuan Presiden Joko Widodo dan Dewan Pers di Istana Negara, Jakarta pada Februari 2023 lalu.

"Draft R-perpres itu disusun bersama 11 konstituen," ungkapnya.

Yadi juga mengatakan bahwa Dewan Pers terus memperjuangkan adanya percepatan pengesahan Perpres Hak Penerbit oleh pemerintah.

"Kami sudah mengeluarkan saran pers, meminta Presiden untuk mempercepat disahkannya Perpres tersebut," pungkasnya.

Menurutnya Perpres Hak Penerbit tersebut adalah sebagai upaya mencegah konten yang potensial mengandung hoaks, misinformasi, disinformasi, atau yang tidak sejalan dengan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 1999 tentang pers serta kode etik jurnalistik.

Sehingga, untuk media yang mengusung platform digital dan rutin menerbitkan karya jurnalistiknya, juga dituntut untuk menerbitkan berita yang berkualitas dengan tidak mengambil sumber-sumber berita yang tidak benar.

"Publisher Rights ini adalah untuk menjaga kualitas karya jurnalistik kita," katanya.

Dewan Pers juga menjawab kekhawatiran para kreator kont-

en media sosial. Karena menurut para kreator konten dengan diterbitkannya Perpres ini akan membatasi ruang berekspresi bagi mereka.

"Publisher Rights hanya untuk karya jurnalistik, Jadi buat youtube, atau konten kreator yang kontennya bukan karya jurnalistik, itu nggak akan kena masalah," ujarnya.

Perpres Hak Penerbit ini nantinya akan mewajibkan platform digital seperti Google, Facebook dan TikTok untuk membayar berita dari media massa.

"Aturan ini mengikat platform digital untuk memberikan nilai ekonomi atas berita dari pers lokal dan nasional," tambahnya.

Diketahui, Perpres Hak penerbit ini juga telah diterapkan di sejumlah negara, seperti Australia yang mengesahkan News Media Bargaining Code di 2021. Undang-Undang itu mengatur perusahaan media dapat bernegosiasi dengan platform digital terkait harga konten yang dimuat. **(bom)**

Paket **MAKSIMAL** Karyawan

(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

Paket Ber2

Rp **90rb** nett
/pax

Paket Ber3

Rp **130rb** nett
/pax



Pilihan 7 Menu Khas Nusantara

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

FREE

1 pax comp.
Light Meal



radar.
MEDIA

RADAR

KORAN **DIGITAL**

IBUKOTA

EDISI RABU
30 AGT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



KOMISI III DATANGI PEMKAB PPU

**MONITORING
BANKEU 2023**



Bupati PPU Hamdang Pongrewa saat berbincang dengan Rombongan Komisi III DPRD Kaltim.
(Humas Setkab PPU for MediaKaltimGroup)

KOMISI III DATANGI PEMKAB PPU MONITORING BANKEU 2023

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) menerima kunjungan Anggota Komisi III DPRD Kaltim, Selasa (29/8/2023). Kedatangan ini dalam rangka memonitoring pelaksanaan pembangunan daerah yang berasal dari bantuan keuangan (bankeu).

Rombongan dipimpin oleh Anggota Komisi II DPRD Kaltim Andi Harahap di Ruang Pertemuan Lantai 3 Kantor Setkab PPU. Yang disambut langsung oleh Bupati PPU Hamdam Pongrewa dan didampingi sejumlah jajaran OPD terkait.

"Monitoring Bantuan bankeu yang bersumber dari APBD Provinsi Kalimantan Timur tahun anggaran 2023 juga dilakukan di 10 kabupaten/kota," ujar Mantan Bupati Penajam Paser Utara (PPU) Periode 2008-2013 itu.

Untuk diketahui dalam APBD Kaltim 2023, Pemprov Kaltim telah mengalokasikan Bankeu Kaltim ke 10 kabupaten/

kota senilai pagu Rp 1,19 triliun. Di antaranya, dialokasikan untuk PPU sebesar total Rp 72 miliar.

Terinci bankeu spesifik Rp 69,5 miliar dan bankeu nonspesifik Rp 2,5 miliar. Dana alokasi itu membantu mengangkat pendapatan PPU yang ditetapkan dalam APBD Murni PPU 2023 menjadi Rp 1,9 triliun.

Hamdam menyebutkan dengan adanya kunjungan ini semakin memberikan semangat untuk Pemkab PPU. Serta memperkuat sinergi pembangunan dengan Pemprov Kaltim.

"Dari Kunler Komisi III DPRD Kaltim ini, semoga semakin memberikan semangat seluruh jajaran OPD dalam melaksanakan program kerja dan pembangunan. Khususnya dalam pelaksanaan program dan kegiatan yang bersumber dari Bankeu Provinsi Kaltim Tahun 2023," tutupnya. **(sbk)**



BAHAS TAHAPAN PERIODESASI MASA JABATAN, KUKAR GELAR SIMPOSIUM PILKADA



SERAPAN APBD KUKAR DISOROT KETUA DPRD KUKAR



Suasana Simposium Pelaksanaan Pilkada 2024 yang digelar oleh Pemkab Kukar. (Rafi'i/Media Kaltim)

BAHAS TAHAPAN PERIODESASI MASA JABATAN, KUKAR GELAR SIMPOSIUM PILKADA

TENGGARONG - Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara (Pemkab Kukar), menggelar Simposium Pelaksanaan Pilkada Tahun 2024. Bagi Aparatur Sipil Daerah, Kepala Desa, Badan Pemusyawaratan Desa, Tokoh Masyarakat dan Organisasi Kemasyarakatan. Acara yang digelar di Gedung Bela Diri Komplek Stadion Aji Imbut Tenggarong Seberang, pada Selasa (29/8/2023), dihadiri ratusan peserta.

Menghadirkan narasumber nasional, di antaranya Prof Dr Aswanto, Prof Dr Hamzah Halim, Dr Heru Widodo dan Dr Hamdan Zoelva.

Kegiatan yang dibuka langsung oleh Prof Dr Ir Jamaluddin Jompa, rektor Universitas Hasanuddin (Unhas) dan di-

moderatori oleh Dr Herdiansyah Hamzah atau kerap disapa oleh Castro, diagendakan membahas terkait periodesasi masa jabatan kepala daerah ini.

Bupati Kukar, Edi Damansyah, menyebut ini menjadi forum akademisi, lantaran dihadiri oleh para pakar hukum yang memang memiliki kapasitas mumpuni. Ini menjadi suatu proses pembelajaran, terhadap keputusan lembaga peradilan. Sehingga memang seharusnya dibahas oleh para ahlinya.

"Pada intinya pembelajaran saja, supaya hak-hak konstitusi anak bangsa ini bisa terlindungi dengan hukum," ungkap Edi.

"Tentunya simposium ini adalah untuk menjelaskan kembali bah-

wa bagaimana legal standing-nya bagaimana membaca putusan kan sudah lengkap," lanjutnya.

Selanjutnya, ia pun berharap ada poin penting yang disampaikan nantinya kepada masyarakat secara luas. Tidak hanya sebatas di Kukar saja, namun juga bisa diterapkan oleh di luar Kukar. Terlebih di Kukar memang belum masuk dalam tahapan pemilihan kepala daerah (pilkada). Jadi jangan sampai timbulnya persepsi ada hak-hak anak bangsa yang terlanggar dengan tafsir yang berbeda.

"Saya kira sudah jelas, pada intinya untuk pembelajaran. Ini bukan hanya untuk Kukar melainkan untuk semuanya," tutup Edi. **(tab)**



Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid. (Ady/Radar Kukar)

SERAPAN APBD KUKAR DISOROT KETUA DPRD KUKAR

TENGGARONG - Besarnya Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Perubahan (APBD-P) Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar) tahun 2023, yang menyentuh angka Rp 11,8 triliun, turut mendapat sorotan dari Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid.

Ia menyoroti serapan anggaran pada APBD tahun 2023, yang tercatat hingga bulan Agustus ini baru mencapai 36 persen. Sedangkan waktu pelaksanaan kegiatan sudah semakin mepet, terhitung tahun 2023 hanya menyisakan empat bulan lagi.

"Serapan anggaran baru 36 persen, sementara ini sudah bulan Agustus. Ditambah dengan perubahan, ini justru akan menumpuk," kata Abdul Rasid,

Selasa (29/8/2023).

Rasid berharap, proses penetapan APBD-P tahun 2023 ini bisa segera klir. Sehingga APBD-P Kukar bisa segera direalisasikan dengan baik dan memberikan dampak bagi masyarakat secara luas.

Selain itu, Rasid juga menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar, harus mencermati apa yang menjadi pandangan umum dari masing-masing fraksi di DPRD Kukar. Karena itu merupakan bentuk pertimbangan dan merupakan masukan bagi Pemkab Kukar.

"Jadi memang harus kerja cepat, kerja tepat, bagaimana bisa merealisasikan apa yang kita bahas," pungkasnya. **(tab)**



127 MAHASISWA UNIJAYA BONTANG BERHAK SANDANG GELAR SARJANA

REKTOR YOPHIE: HARUS SIAP HADAPI TANTANGAN DI ERA DIGITAL



BACA HALAMAN A2



Jaringan Narkoba Dibongkar Dalam Waktu Semalam, Tiga Pengedar Sabu Dibekuk

BACA HALAMAN A6

127 Mahasiswa Unijaya Bontang Berhak Sandang Gelar Sarjana Rektor Yophie: Harus Siap Hadapi Tantangan di Era Digital

BONTANG-Selasalam(29/8/2023) menjadi momen bersejarah bagi 127 mahasiswa Universitas Trunajaya (Unijaya) di Kota Bontang. Mereka mengikuti prosesi Yudisium ke-26 yang berlangsung di Kampus Unijaya, Jalan A Yani, Bontang.

Mahasiswa yang berpartisipasi dalam Yudisium berasal dari tiga fakultas, yaitu 75 mahasiswa Fakultas Ekonomi, 35 mahasiswa Fakultas Hukum, dan 17 mahasiswa Fakultas Teknik. Prosesi ini dipimpin oleh Rektor Unijaya, Dr. Yantje Yophie Turang, S.H., M.Si, didampingi oleh Wakil Rektor I, H. Alimuddin, S.H., M.Si, dan Wakil Rektor II, Drs. H. Gustam, M.Si.

Sidang terbuka dan pembacaan SK di dilakukan oleh masing-masing Dekan fakultas dengan mengundang mahasiswa untuk menerima Surat Kelulusan.

Diawali oleh PJS Dekan Fakultas Teknik, Aswan Sarief, S.T., S.H.-M.Pd, disusul Dekan Fakultas Hukum Arief Widagdo Soetarno, S.H., M.Si, dan Dekan Fakultas Ekonomi Mustari, S.E., M.Ak.

Dalam sambutannya, Rektor Yophie menekankan pentingnya mahasiswa bersyukur karena berkesempatan mengikuti Yudisium ke-26. "Dengan pengurus Rektorat dan Dekanat yang baru, kami akan melakukan beberapa program untuk menghadapi persaingan yang ketat di bidang pendidikan," ujarnya.

Yophie membeberkan empat visi baru dari pengurus Rektorat, yaitu terpercaya, maju, mandiri, dan future-oriented. Ia menekankan pada peningkatan pelayanan berbasis tata kelola universitas, Government University, manajemen risiko, dan total quality management.

"Di era digital, alumni Unijaya harus bisa bersaing. Kini saatnya membuktikan di lapangan," kata Yophie.

Rektorat dan Dekanat berencana untuk memediasi dan memfasilitasi ma-



hasiswa paska-yudisium. "Dalam waktu dekat akan ada beberapa pelatihan. Kami bekerja sama dengan berbagai lembaga seperti KPU, Bawaslu, Polres, Kejaksaan, dan instansi pelatihan lainnya, termasuk lembaga advokat," tambah Yophie.

Pelatihan ini bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa agar siap memasuki dunia kerja. "Ini adalah upaya kami untuk memastikan bahwa mahasiswa kami tidak hanya lulus, tetapi juga siap untuk dipraktekkan di lapangan," ucap Rektor.

Ditemui terpisah, Yophie juga membahas tantangan dan peluang yang

ditawarkan oleh hadirnya Ibu Kota Nusantara (IKN). "Unijaya akan mengambil peran dalam pembangunan IKN, dan pembangunan IKN harus berdampak pada kita," harapnya.

Yophie juga mengungkapkan rencana pengembangan Unijaya, termasuk penambahan program Strata 2 (S2). "Rencananya akan ada penambahan di Fakultas Hukum, Ekonomi, dan FISIP. Kita tunggu saja kelanjutannya," tutupnya. (MK)

Editor: Agus Susanto



Penurapan Sungai di Guntung Akan Direalisasikan pada Oktober

BONTANG - Pembangunan turap di sungai Kelurahan Guntung dijadwalkan akan dimulai bulan Oktober 2023 mendatang.

Lurah Guntung, Denny Febrian, menjelaskan bahwa sebelum pembangunan turap, pihaknya bersama perusahaan sekitar akan membangun rumah untuk 9 kepala keluarga (KK) sebagai bentuk kompensasi bagi rumah yang terdampak di RT 11.

"Dari 9 rumah tersebut, 6 KK yang akan kami bangun, rumah layak huni di lahan yang mereka sudah miliki," jelasnya saat dihubungi, Selasa (29/8).

Sedangkan pembangunan rumah untuk 3 kepala keluarga lainnya yang juga terdampak akan menyusul. Lokasi untuk pembangunannya masih akan dicari.

"Jadi, total rumah yang terdampak sebenarnya lebih dari itu, tetapi untuk bulan Oktober, kita akan melakukan penurapan di

sisi kanan sungai terlebih dahulu, di mana terdapat masjid," lanjutnya.

Rencana pembangunan rumah akan dilakukan selama sebulan pada bulan September, sehingga saat penurapan dimulai, warga sudah bisa menempati rumah tersebut.

"Untuk sementara, warga yang rumahnya belum jadi akan diungsikan ke rusunawa," ungkapnya.

Dalam pembangunan ini, Pemkot Bontang menganggarkan proyek pembangunan turap senilai Rp 1,5 miliar melalui APBD Bontang.

Kelurahan telah melakukan sosialisasi kepada warga mengenai relokasi rumah pada bulan September serta penurapan pada bulan Oktober mendatang.

Pewartu: Syakura
Editor: Agus Susanto



Wawali Najirah (kiri) membuka secara resmi event Bigfest.

IST

BIGFest Resmi Dibuka, Kenalkan Data Geospasial ke Warga Bontang

BONTANG – Satu lagi event pariwisata dihadirkan di Kota Bontang. Innovation Geospasial (BIG) Festival diselenggarakan pada Senin (28/8) di Pendopo Rujab Wali Kota Bontang.

Event tersebut merupakan salah satu dari 77 event pariwisata. Diadakan guna meningkatkan kunjungan wisatawan ke Kota Bontang.

Dalam laporannya, Kepala Bapelitbang Kota Bontang Amiruddin mengatakan, BIGFest dimaksudkan untuk memperkenalkan inovasi serta data geospasial kepada masyarakat.

"Iharapkan melalui kegiatan ini, dapat meningkatkan pengetahuan masyarakat terkait data geospasial serta komitmen pemerintah dalam penyelenggaraan data," ucap Amiruddin mengutip dari situs Ppid.bontangkota.go.id.

Diketahui, pelaksanaan BIGFest sendiri digelar sekaligus dengan Rakor Jaringan Informasi Geospasial Daerah, Rakernis Kelitbang Tingkat Provinsi serta Rapat Forum Satu Data

Indonesia Kota Bontang.

Adapun peserta BIGFest sejumlah 300 orang dan berasal dari Bappeda Provinsi Kaltim, Balitbangda Provinsi Kaltim, Bappeda Kabupaten/Kota se-Kaltim, Diskominfo Kabupaten/Kota se-Kaltim, Diskominfo Kabupaten/Kota se-Kaltim, OPD se-Kota Bontang serta Perguruan Tinggi se-Kaltim.

Membuka secara resmi kegiatan BIGFest, Wawali Najirah mengapresiasi pelaksanaan kegiatan tersebut dan berharap seluruh rangkaian kegiatan dapat terlaksana dengan baik.

"Semoga selama beberapa hari ke depan rangkaian acara BIGFest dapat berjalan dengan baik," harap Najirah.

Menutup sambutannya, Ia mengajak seluruh stake holder untuk selalu berinovasi dan memperkuat komitmennya dalam penyelenggaraan data khususnya data geospasial.

Editor: Yusva Alam



IST

Kondisi rumah pasca kebakaran.

Ditinggal Keluar, Rumah Lantai Tiga di Jalan Parikesit Terbakar

BONTANG – Sebuah rumah berlantai tiga di Jalan Parikesit menjadi korban si jago merah, Senin, 28/8/2023 sekira pukul 19.50 wita. Beruntung tidak ada korban jiwa dalam musibah kebakaran tersebut.

Menurut keterangan salahsatu warga yang menjadi saksi musibah tersebut, ia melihat adanya percikan api yang berasal dari ruang tamu rumah tersebut. Selanjutnya bersama warga lainnya, berusaha memadamkan api serta menghubungi pemilik rumah dan pemadam kebakaran.

“Beruntung pemadam kebakaran cepat datang dan mematikan api yang

membakar kursi tamu di lantai dasar,” ungkapnya mengutip dari situs Polres-bontang.com.

Saat kejadian, Ghalib, sang pemilik rumah sedang tidak berada di tempat. Ia mengatakan, sekira 40 menit meninggalkan rumah, sebelum ia mendapat informasi rumahnya diamuk si jago merah tersebut.

“Untuk kerugian materiil diperkirakan sekira Rp 200 juta,” beber Ghalib.

Untuk penyebab pasti terjadinya kebakaran tersebut masih menunggu hasil olah TKP dari Polres Bontang.

Editor: Yusva Alam



IST

Ketiga pengedar narkoba sudah diamankan di Mako Polres Bontang.

Jaringan Narkoba Dibongkar Dalam Waktu Semalam, Tiga Pengedar Sabu Dibekuk

BONTANG – Satresnarkoba Polres Bontang berhasil membongkar jaringan narkoba dalam waktu semalam. Tiga orang sekaligus berhasil diringkus.

Setelah sebelumnya dilakukan pengintaian, tiga warga Teluk Pandan akhirnya ditangkap pada Senin (28/8/2023) pukul 16.30 Wita.

Awalnya polisi menangkap pria berinisial AAR 28 tahun di wilayah Prakla, Berbas Pantai. Dia ditangkap bersama barang bukti 1 poket sabu seberat 0,54 gram yang disimpan di dalam bungkus obat.

“Dia ditangkap saat menunggu seseorang, apakah pembeli, nah itu masih mau diperiksa,” kata Kapolres Bontang AKBP Yusep Dwi Prastiya melalui Kasat Resnarkoba Iptu M Yazid dikutip dari situs

Polresbontang.com.

Ternyata sabu itu didapatkan dari seorang pria berinisial JY 30 tahun. Setelah dilakukan pengejaran, dia berhasil ditangkap pada pukul 18.15 Wita di sebuah rumah di Teluk Pandan, Kutai Timur.

Pemasok untuk JY juga ikut diringkus di Teluk Pandan pada pukul 23.00 Wita. Ialah pria berinisial Ha 31 tahun. “Masih kami dalam modus mereka mengedarkan sabu termasuk didapat dari mana,” sebutnya.

Kini mereka dijerat pasal 114 ayat (1) atau pasal 112 ayat (1) Jo Pasal 132 ayat (1) UU RI nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika, dengan ancaman maksimal 20 tahun penjara.

Editor: Yusva Alam



PAWAI MOBIL HIAS JADI AJANG PAMERKAN POTENSI



Raih Penghargaan Anugerah Golden Award
SIWO PWI 2023, Wujud Peran Besar
PT Berau Coal Dukung Kemajuan Olahraga



Corporate Communication Superintendent PT Berau Coal, Rudini saat menerima penghargaan yang diserahkan Gubernur Isran Noor.

Nenni Marlini, atlet layar Berau peraih medali perunggu di ajang SEA Games 2019.

Raih Penghargaan Anugerah Golden Award SIWO PWI 2023, Wujud Peran Besar PT Berau Coal Dukung Kemajuan Olahraga

BALIKPAPAN - PT Berau Coal, perusahaan yang telah lama mengabdikan diri dalam mendukung kemajuan dunia olahraga, kini menerima penghargaan bergengsi Anugerah Golden Award SIWO PWI Tahun 2023. Penghargaan ini diberikan oleh Seksi Wartawan Olahraga (SIWO) Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) sebagai pengakuan atas peran dan komitmen luar biasa yang telah PT Berau Coal tunjukkan dalam memajukan dunia olahraga di Indonesia, terutama di Kabupaten Berau.

Gubernur Kalimantan Timur, Isran Noor secara resmi menyerahkan penghargaan ini kepada manajemen PT Berau Coal. Representatif perusahaan dalam acara ini adalah Rudini, Corporate Communication Superintendent PT Berau Coal. Acara berlangsung dengan meriah di Novotel, Balikpapan pada hari Senin (28/8/2023) lalu.

Perhelatan ini dibuka oleh kehadiran Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) RI, Dito Ariotedjo, secara virtual. Menpora Dito menyampaikan bahwa penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi dari media terhadap individu-individu yang telah memberikan kontribusi besar dalam dunia olahraga sebagai pelatih, penggerak, dan inspirator. Pemberian penghargaan ini juga memegang peran penting dalam mendorong prestasi lebih lanjut.

"Kita berkumpul untuk merayakan keunggulan, inovasi, dan pencapaian luar biasa di berbagai bidang. Penghargaan ini menandai puncak dari kerja keras dan dedikasi. Di era yang terus berkembang ini, sangat penting untuk mengakui dan menghormati individu dalam dunia olahraga yang memberikan dampak luar biasa

bagi bangsa Indonesia," kata Menpora Dito.

Sementara Rudini, Corporate Communication Superintendent PT Berau Coal, mengungkapkan kehormatan yang dirasakan oleh perusahaan atas penghargaan ini. Ia menyebut PT Berau Coal sebagai salah satu entitas yang memang memiliki perhatian mendalam terhadap dunia olahraga.

Penghargaan ini dianggap sebagai bentuk pengakuan dari PWI Berau terhadap perusahaan-perusahaan yang memiliki komitmen dalam memajukan dunia olahraga. "PT Berau Coal telah secara konsisten mendukung perkembangan dunia olahraga, terutama di Kabupaten Berau," ungkap Rudini.

Tidak hanya itu, PT Berau Coal juga telah memainkan peran sentral dalam mendukung cabang olahraga layar di wilayah ini sejak tahun 2000-an. Prestasi atlet layar Kabupaten Berau yang telah berhasil meraih level internasional juga turut membanggakan perusahaan.

Selain cabang olahraga layar, peran PT Berau Coal juga melibatkan berbagai cabang lain seperti sepak bola, bola voli, basket, dan kempo. Rudini berharap melalui penghargaan ini semangat dan komitmen perusahaan akan terus berlanjut, serta konsisten berkontribusi dalam mengembangkan potensi atlet muda dan memajukan olahraga di Kabupaten Berau.

Teddy Abay, Ketua Umum Persatuan Olahraga Layar Seluruh Indonesia (Porlasi) Kaltim, mengucapkan selamat kepada PT Berau Coal atas prestasi luar biasa ini. Dalam ucapan selamatnya, Teddy Abay menyoroti peran penting PT Berau Coal dalam memberikan kontribusi, perhatian, dan komitmen dalam mendukung

cabang olahraga layar. Kontribusi ini telah berlangsung secara konsisten sejak awal hingga saat ini, dengan dampak yang besar dan berkelanjutan.

"Komitmen sebagai cabang unggulan Kaltim sangat penting, dan kita berharap upaya ini dapat mempertahankan prestasi yang membanggakan ini, bahkan hingga tingkat internasional," ujar Teddy.

Teddy kemudian juga menyebutkan, dukungan PT Berau Coal dalam memajukan cabor layar Berau-Kaltim hingga Indonesia, adalah dukungan penuh terhadap operasional pelatihan di pusat pelatihan olahraga layar di Tanjung Batu.

Peran PT Berau Coal dalam mendukung berbagai cabang olahraga juga dirasakan oleh komunitas sepak bola di Kabupaten Berau. Muhammad Aidil Ali, Sekretaris Forum Sekolah Sepak Bola Indonesia (FOS-SBI) Kabupaten Berau, mengucapkan selamat atas apresiasi yang diterima PT Berau Coal. Dukungan perusahaan ini dalam pembinaan sepak bola di Kabupaten Berau dianggap krusial oleh Aidil.

"Support yang diberikan meliputi berbagai aspek, termasuk penyelenggaraan kompetisi untuk berbagai kelompok usia, fasilitas latihan, serta pelatihan kepada 23 pelatih sepak bola memperoleh lisensi D Diploma PSSI," jelasnya

Aidil menyampaikan rasa terima kasih atas komitmen PT Berau Coal, dan berharap agar sinergi ini dapat terus berlanjut. "Kami berharap sinergi ini dapat terus berkelanjutan, mengembangkan potensi atlet muda sepak bola Berau, terutama di kampung-kampung di sekitar tambang, di mana terdapat 20 Sekolah Sepak Bola dengan total 2.560 siswa," pungkasnya. (adv)



Pawai pembangunan mobil hias peringatan HUT ke-78 RI diikuti 72 kendaraan.

PAWAI MOBIL HIAS JADI AJANG PAMERKAN POTENSI

TANJUNG REDEB - Sebanyak 72 kendaraan mengikuti pawai pembangunan mobil hias yang digelar Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau sebagai rangkaian peringatan HUT ke-78 RI, Selasa (29/8/2023).

Ratusan masyarakat antusias untuk menyaksikan karnaval dengan gempita dan suka ria di sepanjang jalan.

Pawai tersebut dimulai dan dilepas langsung oleh Bupati Berau Sri Juniarsih di Jalan APT Pranoto untuk kemudian berkeliling pada rute yang telah ditentukan dan berakhir di halaman Kantor Bupati Berau.

Mobil hias tersebut merupakan kreatifitas dari berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD), sekolah, instansi vertikal, paguyuban, pemerintah kecamatan, perusahaan hingga komunitas.

Para OPD juga memamerkan potensinya masing-masing. Terutama OPD yang sempat mendapatkan prestasi baik tingkat nasional maupun provinsi

yang mereka bawa.

Pawai mobil hias diawali dengan DPUPR Berau yang memamerkan desain rumah sakit (RS) baru yang menjadi salah satu program unggulan Pemkab Berau.

Bupati Berau Sri Juniarsih menuturkan, parade pawai pembangunan ini untuk memeriahkan HUT ke-78 RI. Ia pun mengajak seluruh masyarakat untuk merawat persatuan dan kerukunan bersama untuk memajukan Kabupaten Berau.

"Tapi ini baru sebagian, Saya ingin agar semua OPD dapat berpartisipasi supaya masyarakat tahu apa yang sudah dilakukan dan program kerja yang sudah terealisasi melalui pawai mobil hias ini. Termasuk para perusahaan, paguyuban dan komunitas juga harus ikut meramaikan," terangnya.

Apalagi bulan depan merupakan peringatan Hari Jadi Kabupaten Berau yang ke-70 tahun. Yang tentunya akan diisi dengan berbagai kegiatan. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk me-

meriahkan rangkaian kegiatan tersebut.

"Mari ramaikan bersama karena niatnya untuk mendatangkan kebaikan untuk Berau semakin maju ke depan," kata Sri.

Wakil Bupati Berau, Gamalis bersyukur pawai pembangunan mobil hias kali ini berjalan dengan lancar. "Selama ini kita saat 17 agustus selesai tanpa kesan. Inilah semangat kita untuk membuat acara seperti ini. Walaupun ada kegiatan yang tertunda seperti gerak jalan," ucapnya.

"Tapi itu karena keterlambatan informasi kepada masyarakat. Apalagi persiapan gerak jalan ini tidak bisa dadakan harus ada latihan yang cukup panjang," sambungnya.

Kendati begitu, Gamalis berharap semangat kemerdekaan ini terus bergerak sampai HUT Berau yang ke-70 tahun bulan depan.

"Terkait rangkaian kegiatan tentunya menjadi bagian evaluasi kami ke depan untuk lebih ditonjolkan," tandasnya. **(mnz/dez)**



AWAS! ADA BUAYA

DI PANTAI PELABUHAN SEMAYANG



**POLISI TANGKAP 5 PELAKU PELECEHAN
SEKSUAL ANAK DI BALIKPAPAN**



Lima pria di Balikpapan yang ditangkap polisi terkait kasus pelecehan seksual anak.

Polisi Tangkap 5 Pelaku Pelecehan Seksual Anak di Balikpapan

BALIKPAPAN - Unit Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) Satreskrim Polresta Balikpapan berhasil menangkap 5 orang pria yang terlibat dalam kasus pelecehan seksual terhadap anak di bawah umur.

Kanit PPA Satreskrim Polresta Balikpapan, Ipda Iskandar Ilham mengatakan, adapun kelima tersangka tersebut berinisial SR (42), TT (31), AL (72), AS (42), dan J (30).

"Mereka ditangkap pada rentang waktu 27 Mei 2023 hingga 24 Agustus 2023," ujarnya Selasa (29/8/2023).

Lebih lanjut Iskandar menjelaskan, adapun modus para tersangka bervariasi. Ada yang mengajak korban berkenan lalu membujuk rayu dan kemudian terjadilah aksi pelecehan seksual tersebut.

"Setelah korban terbujuk, tersangka kemudian melakukan pelecehan seksual hingga menyetubuhi korban," jelasnya.

Korban pelecehan seksual tersebut adalah lima anak perempuan berinisial SA (14), RS (16), ZD (11), AA (14), dan SY (16).

Polisi pun telah menyita sejumlah barang bukti berupa pakaian korban dan bukti check-in atau laporan masuk hotel.

"Kita amankan juga sejumlah barang bukti atas kejahatan yang dilakukan kelima tersangka ini. Ada baju para korban hingga bukti check-in hotelnya," tambah Iskandar.

Ditegaskan Iskandar, kelima tersangka ini tidak saling berkaitan, namun untuk kasusnya nyaris serupa, yakni pelecehan anak di bawah umur.

"Oh tidak saling berkaitan. Cuma mereka ini semua modusnya sama, yakni pelecehan terhadap anak di bawah umur," tegasnya.

Para tersangka dijerat dengan Pasal 81 UU RI Nomor 17 Tahun 2016 tentang Perubahan Kedua Atas UU RI Nomor 23 Tahun 2002 Jo. Pasal 76D UU RI Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak.

"Ancaman hukumannya penjara minimal 5 tahun dan maksimal 15 tahun," tutup Iskandar. **(bom)**



Kepala Dinas Kesehatan Kota Balikpapan, Andi Sri Juliarty minta masyarakat untuk waspada DBD.

WARGA BALSEL MENINGGAL DUNIA AKIBAT DBD, DKK MINTA MASYARAKAT WASPADA

BALIKPAPAN - Kasus Demam Berdarah Dengue (DBD) di Kota Balikpapan saat ini terbilang cukup tinggi, sehingga Dinas Kesehatan Kota (DKK) Balikpapan meminta warga Balikpapan untuk berwaspada.

Kepala Dinas Kesehatan Kota (DKK) Balikpapan, Andi Sri Juliarty mengatakan, terbaru ditemukan satu kasus meninggal dunia yang merupakan anak laki-laki berusia 9 tahun warga Balikpapan Selatan.

"Total kasus hingga minggu ke-32 2023 sebanyak 1.539 kasus," ujarnya, Selasa (29/8/2023).

Lebih lanjut Andi Sri Juliarty menjelaskan, kasus DBD paling banyak terjadi di Balikpapan Utara dan kasus kematian tertinggi di Balikpapan Selatan. Adapun sebagian besar kasus DBD

menimpa usia 5-14 tahun. Usia anak rentan terserang DBD karena daya tahan tubuh yang masih lemah dan rendah.

"Selama ini, selalu kasus tertinggi di Selatan. Namun, sekarang ini jumlah kasus mulai bergerak berpindah ke Utara," jelasnya.

Ditambahkan Andi Sri Juliarty, selama ini masyarakat masih banyak yang belum memahami terkait pencegahan, sehingga ia meminta keluarga berperan penting dalam menangani dengan sigap ketika mendapati gejala DBD.

"Kita waspadai demam, jangan hanya beli obat penurun panas. Tapi, segera ke fasilitas kesehatan jika ada anggota keluarga yang menderita demam tinggi," tambahnya.

Ia menyebutkan, saat ini setiap Puskesmas sudah memiliki regent sensitif untuk mendiagnosis DBD, deteksi dini menggunakan alat tes NSI.

"Jadi, pasien yang datang dengan laporan demam kita periksa dengan regent ini," ujarnya lagi.

Selain itu, program Juru Pemantau Jentik (Jumantik) masih berjalan di semua Kelurahan melalui Puskesmas masing-masing, sebagai antisipasi. Andi pun mengimbau warga tetap rutin melakukan pembersihan. Misalnya, halaman rumah dan genangan-genangan air yang berada di botol atau kaleng-kaleng bekas.

"Jentik nyamuk DBD berkembang biak dengan baik di air-air bersih. Termasuk di dalam rumah dilakukan upaya menguras tamponan air," tutupnya. **(bom)**



Kepolisian Kawasan Pelabuhan Semayang Balikpapan memasang spanduk imbauan agar masyarakat tidak beraktifitas dan berenang di Pantai Pelabuhan Semayang Balikpapan perihal kemunculan buaya.

BUAYA MUNCUL DI PANTAI PELABUHAN SEMAYANG BALIKPAPAN, POLISI PASANG SPANDUK IMBAUAN

BALIKPAPAN - Buaya berukuran cukup besar atau sekitar 3 meter dalam beberapa hari terakhir ini muncul di Pantai Pelabuhan Semayang Balikpapan. Bahkan kemunculannya sempat terekam video masyarakat sebanyak dua kali, yakni sore hari dan malam hari.

Syukran, salah seorang saksi yang merekam penampakan buaya tersebut mengatakan, buaya muara tersebut pertama kali muncul pada sore hari sekitar pukul 17.30 Wita. Kemunculan buaya ini diduga lapar dan mengincar anjing-anjing yang berkeliaran di pantai.

"Kayanya lapar, dan di sini kan banyak anjing. Kayaknya dia mau ngincar itu," ujarnya.

Lebih lanjut Syukran menjelaskan, sejak kemunculan buaya tersebut, masyarakat dan para pekerja di kawasan Pelabuhan Semayang Balikpapan takut untuk bermain di pantai.

"Ya lah mas, mana tau pas apesnya muncul kita jadi sasaran," jelasnya sambil tertawa.

Sementara itu Polsek Kawasan Pelabu-

han Semayang Balikpapan langsung merespon dengan memasang spanduk imbauan agar masyarakat tidak melakukan aktivitas dan berenang di sekitar Pantai Pelabuhan Semayang Balikpapan.

Kasi Humas Polsek Kawasan Pelabuhan Semayang Balikpapan, Aiptu Supriyono mengatakan, pihaknya telah mendapatkan laporan dari masyarakat terkait kemunculan buaya tersebut. Dan langsung memasang spanduk di dua lokasi.

"Benar, telah terlihat seekor buaya dengan ukuran sekitar 3 meter. Buaya tersebut terlihat oleh masyarakat dalam beberapa hari ini," ujarnya.

Lebih lanjut Supriyono menjelaskan, terkait buaya tersebut pihaknya akan berkoordinasi dengan BKSDA agar dapat segera dievakuasi. Sehingga tidak membuat resah masyarakat.

"Nanti kita coba koordinasi dulu, jika memungkinkan akan kita evakuasi. Sehingga masyarakat aman untuk melakukan aktivitas di pantai ini," tutupnya. **(bom)**



PERUMDA PJT PASER MULAI SERAP GABAH PETANI



**BANDAR NARKOBA DITANGKAP
BERSAMA REKANNYA, POLISI SITA
13,42 GRAM & UANG TUNAI RP 6 JUTA**



BANDAR NARKOBA DITANGKAP BERSAMA REKANNYA, POLISI SITA 13,42 GRAM & UANG TUNAI RP 6 JUTA

PASER - Satuan Reserse Narkotika, Psikotropika dan Obat Berbahaya (Satresnarkoba) Polres Paser kembali mengamankan 3 orang yakni 2 pria dan 1 wanita, pelaku tindak pidana penyalahgunaan narkoba di Kecamatan Tanah Grogot.

Ketiganya yakni inisial S (40), HR (49) dan MD (31) yang tinggal di Jalan Sultan Hasanuddin, Kelurahan Tanah Grogot. Hal itu diketahui, setelah petugas menerima informasi dan melakukan penelusuran terhadap laporan yang diterima.

Dari hasil penelusuran, petugas menangkap ketiganya usai melangsungkan pesta sabu di sebuah rumah. Kasatresnarkoba Polres Paser, AKP Suradi menyatakan, para pelaku merupakan

target operasi (TO) yang sudah lama diincar petugas.

"Satu tersangka merupakan bandar dan dua tersangka lainnya juga kami amankan usai memakai sabu di rumah tersebut," kata AKP Suradi.

Saat penyelidikan, petugas melihat gerak-gerik yang mencurigakan di rumah tersebut dan segera melakukan penggerebekan. "Hasil penggerebekan, kami mendapatkan barang bukti dari berupa 9 paket dengan berbagai macam ukuran seberat 13,42 gram," jelasnya.

Petugas juga mendapatkan barang bukti lain, di antaranya satu pipet kaca yang berisi gumpalan kristal warna putih, satu plastik klip kosong, satu timbangan digital, uang tunai Rp 6

juta dan 3 handphone yang digunakan pelaku untuk penjualan sabu-sabu.

"Pelaku mengaku uang tunai tersebut merupakan hasil dari penjualan narkotika jenis sabu yang baru mereka lakukan," jelasnya.

Kini para pelaku ditetapkan sebagai tersangka dan diamankan beserta barang bukti ke Polres Paser. "Saat ini kami masih terus melakukan pengembangan terhadap para tersangka ini untuk mengetahui dari mana tersangka mendapatkan sabu tersebut," ujarnya.

Atas kejadian tersebut para tersangka terjerat pasal 114 Ayat 2 Sub Pasal 112 Ayat 2 Jo pasal 132 ayat 1 UU RI No.35 Tahun 2009 tentang narkotika dengan ancaman hukuman lima sampai 10 tahun penjara. **(bs)**



Penyerapan gabah perani di Kecamatan Long Ikis

PERUMDA PJT PASER MULAI SERAP GABAH PETANI

PASER - Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Prima Jaya Taka mulai menyerap gabah panen petani sebagai bentuk realisasi Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2023. Yakni, pengembangan industri pengolahan berbasis pertanian untuk menggerakkan perekonomian.

Direktur Perumda Prima Jaya Taka, M. Fitriansyah Mubarak menargetkan, 100 ton pembelian gabah panen khusus di Desa Tajur, Kecamatan Long Ikis. Target ini akan terus bertambah seiring panen padi di beberapa kecamatan lain yang juga sebagai sentra pertanian padi sawah.

"Target 100 ton ini khusus di Tajur, dengan asumsi sawah 150 hektare semuanya panen dan seluruh petani menjual gabahnya ke Perumda," kata Fitriansyah.

Selain itu, gabah panen petani juga tidak sepenuhnya dijual ke Perumda Prima Jaya Taka han-

ya 50 persen dari total produksi panen padi yang diperoleh. Belum lagi masuknya tengkulak menjadi saingan utama dalam pembelian gabah panen petani.

Ia menambahkan produksi gabah panen di Desa Tajur terbilang rendah hanya tiga ton per hektare, masih dibawah standar yang diinginkan Pemerintah Daerah. Faktor tanah menjadi penyebab utama produksi padi tidak maksimal.

Program Agrosolution, yang telah dirilis Perumda Prima Jaya Taka awal 2023 lalu dengan PT Borneo Food, dan PT Pupuk Kaltim, dikatakan Fitri bisa menjadi solusi petani untuk meningkatkan produktivitas hasil pertanian.

"Perumda akan melakukan pendampingan intensif kepada petani dan budidaya pertanian berkelanjutan serta melibatkan rantai pasok dan didukung te-

knologi, dengan berbasis Triple Bottom-Line 3P (People, Planet, Profit) untuk memakmurkan Petani," ungkap Fitri.

Manfaat program agrosolution diharapkan kenaikan produktivitas pertanian, kenaikan keuntungan petani, adopsi praktek pertanian unggul dan penggunaan pupuk komersil. Sebagai informasi, pembelian gabah panen petani dengan harga bersih Rp 5.000 per kilogram.

"Harga tersebut disesuaikan dengan kualitas gabah dan jarak angkut ke pabrik, sebagai dasar perhitungan Harga Pokok Penjualan (HPP) beras, yang akan dipasarkan di wilayah Paser," tutur Fitri.

Sementara ini, Perumda telah mendapatkan komitmen pasar Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemkab Paser dan salah satu perusahaan tambang yang beroperasi di Kabupaten Paser. **(bom)**



Peninjauan pelabuhan senaken

Bongkar Muat Pelabuhan Pondong Bakal Dialihkan ke Senaken

PASER - Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Paser meninjau kelayakan pelabuhan di Desa Senaken, Kecamatan Tanah Grogot, milik Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser sebagai opsi pengalihan aktivitas bongkar muat kapal sementara.

Langkah tersebut sebagai tindak lanjut atas penghentian sementara operasional Pelabuhan Tana Paser atau dikenal dengan sebutan Pelabuhan Pondong di Desa Pondong Baru, Kecamatan Kuaru, seiring berjalannya proses rehabilitasi.

Kepala Dishub Kabupaten Paser, Innayatullah menerangkan, sejak berjalannya rehabilitasi pelabuhan Pondong, Kantor Unit Penyelenggara Pelabuhan (KUPP) kelas II Tana Paser telah bersurat kepada pihaknya untuk

pengalihan sementara.

Menindaklanjuti permohonan tersebut, Dishub berencana mengusulkan pelabuhan di Desa Senaken sebagai alternatif. "Pelabuhan pondong sedang ditutup total, jadi kami tinjau apakah memungkinkan jika dialihkan ke sini," kata Innayatullah, Selasa (29/8/2023).

Tadinya, Pelabuhan Jangkar di Kecamatan Kuaru turut menjadi opsi Dishub. Namun, ruang untuk manuvering kapal di pelabuhan tersebut dinilai masih sangat terbatas.

Berdasarkan data yang diterima Dishub, pelabuhan Senaken masih memungkinkan untuk menampung aktivitas kapal KLM GT 160 dengan muatan hingga 500 ton, selain tongkang ber-

muatan 4000 ton.

Data tersebut tak berbeda jauh dengan kapasitas Pelabuhan Pondong yang selama ini melayani aktivitas bongkar muat komoditas pupuk, semen, dan crude palm oil (CPO).

"Jadi nanti tinggal kemauan pihak owner (pemilik) -nya saja, karena jaraknya juga cukup jauh untuk memasuki Sungai Kandilo," terangnya.

Meski demikian, Dishub sekarang belum dapat memastikan kapan pelabuhan Senaken dapat dioperasikan sebagai pengganti sementara pelabuhan Pondong.

"Setelah dinyatakan kondisi pelabuhan memungkinkan untuk digunakan, segera akan kami sampaikan ke pihak KUPP kelas II Tana Paser," pungkasnya. **(bs)**